

836

Il n'est, ce matin, que seize heures et
demis au malin : je m'suis levé dans les
ténèbres pour aller plaider à Genval et participer
l'ass't. Moi comme il fallait de bonnes heures,
j'ai paru au lit sans un éclaircissement
Dymissage où je journais un rôle et mais intérêt.
Couture, je me sens le désir de continuer un
peu ces rives charmantes en l'écrivant. Le Soir
complié m'a mis sous la main, le premier coup,
ce merveilleux Nymph à l'Histoire de magi-
cien Watteau.

Y'en rega ta bonne petite Lutte. Envis. aussi
aussi par petits morceaux pour que j'en ai le
taste. Est-ce que cela s'arrangera que j'arrête
les commentaires à l'automne à Noël ?

11 déc. 12



„La Nymphe à l'Héliotrope“ (Détail) par Ant. Watteau (1684—1721).
2886